

BMW M1 Club e.V.
www.bmw-m1-club.de
FAX +49(0)71193131195



BMW M1 Club e.V.
International



Herrn
Werner E. Entenmann
Schatzmeister, BMW M1 Club e.V.
c/o Autohaus Entenmann GmbH
Dornierstraße 8

D- 73730 Esslingen, Germany

Aufnahmeantrag und
Beitrittserklärung
BMW M1 Club e.V.

membership
application for
BMW M1 Club e.V.

persönliche Daten / applicant's personal data:

Name / Surname Vorname / First name

Straße / Road No. Ort / Town

Tel.priv / Tel.home Tel.gesch. / Tel.business

Handy / Mobil E-Mail

Geb. Datum / Date of birth Beruf / Profession

BMW M1 - Fahrzeugdaten / - Car data

Fahrgestell-Nr. / Chassis No.

Vom Club auszufüllen / To be fill in by Club:

Mitglieds-Nr. / Membership No. Eintrittsdatum / Date of affiliation

Ja, ich möchte Mitglied werden. Hiermit stelle ich den Antrag auf Aufnahme in den BMW M1 Club e.V. Schicken Sie mir bitte künftig alle Veröffentlichungen des BMW M1 Club e.V. und die Einladungen zu den Club-Veranstaltungen.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich € 160,-.

Ich überweise den Betrag auf Ihr Konto bei der Landesbank Baden-Württemberg
BLZ 600 501 01, Kto. - Nr. 84 02 710.

Es ist mir bekannt, dass meine auf diesem Antrag genannten persönlichen Daten gespeichert werden. Ich gebe mit meiner Unterschrift die Genehmigung, dass diese Daten für die speziellen internen Zwecke des BMW M1 Club e.V. verwendet werden können – einer Weitergabe an Unbefugte stimme ich nicht zu.

I would like to join the BMW M1 Club e. V. and hereby apply for Membership. Please forward all future BMW M1 Club e.V. publications and invitations to Club events.

The annual membership fee is € 160,-.

I transfer this amount to Landesbank Baden-Württemberg.
German bank code 600 501 01, account no. 84 02 710, iban DE90 6005 0101 0008 4027 10

I am aware that the BMW M1 Club e.V. will store all personal data stated on this application form, but that such data will not be made available to unauthorized persons. With my signature I grant the BMW M1 Club e.V. permission to store these data and to use them for specific Club purposes only

Datum / Date

Unterschrift / Signature

**Der BMW M1 Club e.V. ist im Vereinsregister München unter der Nummer VR 12 233 eingetragen.
The BMW M1 Club e.V. is listed in the official register of clubs in the city of Munich, Germany, as No. VR 12 233**